
 
 

Comunicato alle strutture 
 

La FABI incontra il presidente nazionale Alessandro Azzi 
 
 
Si è svolto ieri 23 settembre 2004 il previsto incontro tra la delegazione della Fabi e quella di 
Federcasse. 
 
Per la nostra organizzazione erano presenti il Segretario Generale Cristina Attuati, il Segretario 
Generale Aggiunto Gianfranco Amato, il Segretario Nazionale Enrico Gavarini e il responsabile del 
Coordinamento delle B.C.C. Werner Pedoth unitamente ai componenti dell’esecutivo Gianni 
DeBiasi, Piergiuseppe Mazzoldi e Alessandra Panico, per quanto riguarda Federcasse era presente 
la delegazione sindacale guidata dal Presidente Nazionale Alessandro Azzi. 
 
Dopo una breve analisi della situazione generale nazionale siamo entrati nel concreto degli 
argomenti formulando alla delegazione sindacale di Federcasse precise richieste. 
 
Tenuto conto del perdurare di una situazione che vede ancora la separazione dei tavoli sindacali è 
stata sottolineata in apertura la ferma intenzione della Fabi di esigere il pieno riconoscimento del 
criterio della maggiore rappresentatività. 
 
Il confronto dialettico ha impegnato Federcasse a garantire una contestualità negoziale reale ed 
effettiva, al fine di poter iniziare l’apertura di una trattativa che dovrà contenere le tematiche 
sindacali più urgenti: Iside, sicuramente la più datata in attesa di un accordo, la Cassa Mutua 
Nazionale relativamente alle modifiche statutarie, il Fondo Nazionale di Previdenze che attende il 
rinnovo degli organismi e il tema più ampio riferito al rinnovo contrattuale. 
 
Le risposte di Federcasse hanno mostrato una certa disponibilità ad aprire un confronto in tempi 
brevi sui temi sopra citati dopo che  verrà condiviso un protocollo sulle regole in tema di confronto. 
 
L’incontro si è concluso con l’impegno delle parti ad iniziare questo percorso nelle prossime 
settimane. 
 
 
 
Roma, 24 settembre 2004 
 
 
L’esecutivo Nazionale B.C.C.     La Segreteria Nazionale 
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